



Pour diffusion immédiate

Pierre Gaubil
Days of Wonder Europe
pierre@daysof wonder.com
(33) 1 56 02 65 69

Mark Kaufmann
Days of Wonder
mark@daysof wonder.com
(1) 650-941-5606

La série « Les Aventuriers du Rail™ » atteint les 500.000 exemplaires

Une série récompensée par plus de 15 prix internationaux

Los Altos, CA; Paris, France – 13 Mars 2006. Days of Wonder annonce que les ventes des jeux de la série « *Les Aventuriers du Rail* » ont atteint ce mois-ci le seuil des 500.000 exemplaires dans le monde. Depuis la sortie du premier opus en mars 2004, *les Aventuriers du Rail*, *les Aventuriers du Rail Europe* et la toute nouvelle édition *Les Aventuriers du Rail Märklin* sont devenus des classiques dans plus de 30 pays et publiés en 11 langues différentes.

Cette popularité a aussi engendré un nombre sans précédent de récompenses internationales parmi lesquelles :

Les Aventuriers du Rail™

- *Jeu de l'année 2004 en Allemagne*
- *Jeu de l'année 2004 en France*
- *Jeu de l'année 2004 au Japon*
- *Jeu de l'année 2004 en Suède*
- *Jeu de l'année 2004 en Finlande*
- *Jeu de l'année 2005 en Espagne*
- *Vainqueur de l'Origins Award 2005 (Etats-Unis)*

Les Aventuriers du Rail Europe

- *Vainqueur de l'International Gamer Award 2005 (Etats-Unis)*
- *Jeu de l'année 2005 en Italie*

« Les Aventuriers du Rail » est un jeu universel déclare Pierre Gaubil de Days of Wonder. “Les mécanismes simples mais élégants du jeu d'Alan Moon procurent une expérience de jeu mémorable, que l'on soit un joueur débutant ou chevronné. C'est la porte d'entrée idéale pour découvrir le monde des jeux de société modernes”.

Les jeux de la série « Les Aventuriers du Rail » se trouvent dans les bonnes boutiques de jeux ou directement sur le site Internet de Days of Wonder (<http://www.daysof wonder.com>). Prix de vente conseillé : €39,95.

À propos de Days of Wonder

Days of Wonder publie des jeux de société de grande qualité, orientés vers un public familial, faciles à apprendre et amusants à jouer. Fondée en 2002 la société Days of Wonder a une présence globale, avec des bureaux aux Etats-Unis et en Europe et est distribuée dans 30 pays. En juin 2004, Days of Wonder est devenu le plus jeune éditeur à remporter le Spiel des Jahres en Allemagne, récompense la plus convoitée au monde.